



CÁMARA DE DIPUTADOS
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

CÁMARA DE DIPUTADOS	
MESA DE MOVIMIENTO	
31 FEB 2022	
Recibido.....	710 Hs.
Exp. N°.....	46168 C.D.

PROYECTO DE COMUNICACIÓN

La Cámara de Diputados y Diputadas de la Provincia de Santa Fe vería con agrado que el Poder Ejecutivo, a través de sus organismos correspondientes, impulse la más pronta intervención a favor de las familias de jubilados que sufrieron usurpaciones en la ciudad de Villa Gobernador Gálvez, departamento Rosario, en la segunda semana de enero de 2022 y que fueran registradas a través de los grandes medios de comunicación regionales.

Carlos del Frade
Diputado Provincial.



FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

Los delitos de usurpación continúan sufriendose por el pueblo humilde en los barrios sencillos de la geografía del Gran Rosario.

Aunque pocas personas denuncien la situación de manera pública por temor a peores represalias, existen casos como los denunciados a través de las cámaras del Canal 3 de la ciudad de Rosario, cabecera del departamento homónimo, en el que las víctimas son una pareja de jubilados en la ciudad de Villa Gobernador Gálvez.

El miércoles 12 de enero de 2021, una pareja de jubilados fue asaltada en el interior de su casa y luego fueron amenazados por un grupo de vecinos que busca apoderarse de su vivienda para vender droga.

Conmocionados y con la escritura de la propiedad en sus manos, Sergio y María relataron ante las cámaras del mencionado medio de comunicación la angustia que viven desde el 30 y el 31 de diciembre en Villa Gobernador Gálvez.

Siempre según su testimonio y tras efectuar la denuncia en el Centro de Justicia Penal de Rosario, sus vecinos de un pasillo en Juan Domingo Perón al 2400, que además serían familiares, irrumpieron en la vivienda, les robaron dinero, ropa y todo tipo de elementos.

Además de eso, la mujer acusada –que los jubilados identificaron– y otros cómplices los amenazaron y les exigieron que dejaran el lugar.

“Me quieren usurpar la casa, me robaron y me rompieron todo”, dijo María al responder en la entrevista mientras Sergio se aferraba a la escritura de la casa como un último escudo a perderlo todo.

“Quieren que abandonemos la casa porque dice que va a poner un bunker. Nos amenazan y nos dicen de todo, nos tiran con piedras y cascotes”, agregó la mujer.

“La pareja dejó la casa por temor e incluso se fue a dormir a la Terminal de colectivos. Afirmó que lo denunciaron ante la Policía pero no hubo reacción alguna y por eso acudieron a la Fiscalía. Señalaron que no pueden volver por temor y tampoco tienen



CÁMARA DE DIPUTADOS
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

donde dormir”, terminaba diciendo la crónica que apareció también en el portal de noticias “Rosario3.com”.

Por estas razones les solicito a mis pares el acompañamiento al presente Proyecto de Comunicación.

Carlos del Frade
Diputado Provincial.